

---

FDP Groß-Gerau

## **EINLADUNG ZUM LIBERALEN STAMMTISCH:**

15.04.2019

---

Thema: Die ICE-Trasse Frankfurt-Mannheim, Ehrengast: Andreas Rotzinger,  
Bürgermeister von Büttelborn

Liebe Freunde und Interessierte,

Die Deutsche Bahn AG plant einen Lückenschluss der Schnellbahn auf der Strecke von Frankfurt nach Mannheim. Dieser Lückenschluss soll die Riedbahn vom Schnellverkehr entlasten und damit Platz für den Personennahverkehr schaffen, der Profit für die Region. Wegen der enormen Warenströme innerhalb Europas ist Güterverkehr eine weitere Baustelle, besonders auf der Strecke Rotterdam – Gotthard – Italien. Alle neuen Strecken belasten Wohngebiete und der Lärmschutz ist ein großes Thema.

Andreas Rotzinger als langjähriger Bürgermeister von Büttelborn weiß, wovon er bei diesem Thema spricht und hat Ideen, wie Anrainer auf Augenhöhe mitdiskutieren können. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Wann: 29.April 2019, ab 19Uhr

Wo: Hotel Rheintal, Gernsheimer Straße 6, 64560 Riedstadt-Leeheim

Mit freundlichen Grüßen

Peter Engemann, Kreisvorsitzender der FDP Groß-Gerau